



## よりよく生きる

校長 伴 光明

このおたよりの発行日は**高等部の卒業式**です。12年間の学校教育の期間を過ごし、社会人となる皆さんの活躍を心から願っています。今週は**小学部、中学部でも卒業式**を行います。初めての「がっこう」、初めての「進学」に喜んだ日から6年、3年。実り多い学校生活を送ることができたことと思います。堂々と、卒業証書を受け取ってください。



週が明ければ修了式。今年の学年を締めくくる節目の時期です。それぞれの経験を振り返り、保護者の方とお子様と**ご一緒に、学んできた道を確認**してみてください。その道はこれからも続き、目指したい方向へ続いてきます。目指したい方向と言っても、大げさに考えなくてもよいのです。



今いる**場所があって、自分がいて**「こうしたら嬉しい気持ちがあるかな?」「こうなったら楽しいな」という小さな**喜びを積み重ねて**いくことが大切です。

目指す方向は、よりよい自分であろうとする児童・生徒の願いです。あきる野学園は、児童・生徒のよりよく生きようという願いを受け止め、学びを深め、暮らしを広げるように努めていきます。

### A 小学部 学びはいつも楽しく

今年度は、感染症に気を付けながらも、多くの活動に制限なく取り組むことができ、より活気あふれるA小学部となりました。

読み聞かせや手遊び歌、GIGA スクール端末を使った学習ではワクワク、芸術鑑賞教室での管楽器の大きな音にはビックリ、サイバーホイールやボールスライダーなどの大型遊具では揺れにドキドキ、つくたてのお餅や寒天の感触、墨や手作りバスボム、出汁の香りにはウツトリなど、グループの児童に合わせた体験的な内容を楽しみながら学ぶことができました。また、校外学習や4年ぶりの宿泊行事(5年校内泊、6年移動教室)では、日常とは違う経験を通して、興味関心を広げたり、自立心を高めたり、親睦を深めたりすることができました。

4月からはそれぞれ進級・進学し、新しい生活が始まります。卒業生も在校生も、この一年間での経験や学びを生かして、たくさんのことに挑戦していく一年間にしていきたいと思います!

### B 小学部 「様々な交流」

感染症対策も5類となり、学校生活においても、学級間、学年間、学校間などの活動や関わりの幅が広がってきました。

●学部内交流(行事)・・・卒業生を祝う会などの小学部行事でも、全学年が一同に会して最後まで楽しむ姿は、集団活動の勢いや協調・協力を学ぶ良い機会となりました。

●学部・学校間交流・・・リモート交流ではなく直接に関わり合ったAB部門小学部交流や、一の谷小学校との交流会でも、心が触れ合う温かい関わりの場面を見ることができました。

●全校行事・儀式・・・ふたば祭の開会式や始業式に全校児童・生徒が勢ぞろい!入学したばかりの1年生は目をぱちくりしていましたが、皆と一緒に落ち着いて楽しむ姿には成長を感じました。

★これからも増々活気づいていく学校生活、B小児童が、もてる力を十分に発揮し活躍することができるよう、教員一同応援していきます!

## A 中学部 ～1年間のまとめ～

今年度は仲間と一緒に様々なことに挑戦できた1年間でした。

5月にはあきスポでA部門全体の『ボッチャ de BINGO』を開催！高等部の先輩とともにチーム戦で協力して盛り上がりました。

7月～11月にかけては学年や各グループの校外学習や宿泊学習がありました。2年生は初めての宿泊、そして一部3年生と合同で実施！ドキドキワクワクの気持ちでいっぱいの中、一つ一つの活動を楽しみ充実した時間を過ごすことができました。

11月下旬にはふたば祭で『虹』を上演！全員で力を合わせて雨雲を消し、最後には“虹”をかけて笑顔で締めくくりました。

コロナ禍を乗り越えて、新たな授業や行事の在り方を模索しながら挑戦した1年間。15人15色の“虹”がきらきらと輝き、学部の活力となることを改めて実感しました。次年度もたくさん笑顔が弾けますように。

## B 中 卒業・進級おめでとうございます！

**1年生** 標準服や新しい授業にもすっかり慣れて、心身共に立派な中学生に成長しました。ふたば祭のダンスや手話、販売も頑張りましたね。今年度の成長を自信にして、2年生でも頑張らしましょう！

**2年生** ふたば祭では作業学習で製作したカレンダーを販売したり、校外学習で公共交通機関を経験したりと、グンと成長した1年でした。この勢いで3年生でも活躍します。

**3年生** 毎日の学校生活や行事を通してみんな仲良くなりました。心も身体も大きく成長した3年間でした。高等部でも大活躍します!!

4月からは新しい環境での新しいチャレンジが始まります。少し不安なこともあるかもしれないけれど大丈夫！きつとのりこえて自信をもって進んでください。B中学部教員一同、心から応援しています！保護者の皆様、1年間の御理解、御協力をありがとうございました。

## A 高等部 「よーい、はじめ」

3月12日（火）にA高等部の3年生に向けて「3年生を送る会」が開催されました。会を主催したのは、2年生です。限られた時間の中で、卒業する3年生との思い出をつくるために最後まで準備や会の運営にそれぞれの力を使いました。参加した3年生は、学校生活を思い出しながら会を存分に楽しんでいました。3年生からの言葉で「私たちのことを忘れないてください」の言葉は、別れの深みを感じさせてくれました。この先にも素晴らしい出会いが待っていると思いますが、同窓生だけがもてる特別な思いは大切にしてください。

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。4月からいよいよ社会人としての生活が始まります。皆さんらしさを発揮しながら、素敵な人生を歩んでいかれることを、教職員一同、願っています。2年生は、4月から最上級生です。自分らしい進路選択ができるように学校生活を充実させていきましょう。

## B 高等部

### ～1年間を振り返って～

3年生の保護者の皆さま。お子様の12年間の学校生活の間には、いくつもの成長の喜びとともに、様々な困難があったかと存じます。保護者の皆様の日々の子育ての積み重ねがあったからこそ、本日無事に卒業式を迎えることができました。心よりお喜び申し上げますとともに、本当にお疲れ様でした。

教科学習や作業学習のほか、あきる野スポーツフェスティバルやふたば祭などの学校行事を通して、生徒一人一人が新しいことに挑戦し、仲間と共に学び、成長した1年間でした。

私たち教員も生徒と共に学びながら、「わかって楽しい☆あきる野学園」を目指して今後も成長していきたいと思っております。

保護者の皆様におかれましては、1年間の教育活動へのご協力、ありがとうございました。今後とも、よろしくお願いたします。